



MEDCOENERGI

Siaran Pers Paparan Publik 2021 MedcoEnergi

Jakarta, 18 November 2021 - PT Medco Energi Internasional Tbk ("MedcoEnergi atau Perseroan") telah melaksanakan Paparan Publik secara daring atas hasil kinerja semester pertama serta perkembangan terkini Perseroan, sebagai berikut:

- Produksi Minyak & Gas sebesar 94mboepd, *on-track* sesuai panduan tahun 2021 Perseroan sebesar 95 mboepd, seiring dengan berangsur pulihnya permintaan gas domestik setelah *lockdown* ekonomi di Indonesia. Medco Power menghasilkan penjualan sebesar 1.355 GWh di 1H-2021, sekitar 33% berasal dari sumber energi terbarukan.
- Belanja modal Minyak & Gas sebagian besar digunakan untuk proyek pengembangan Minyak & Gas di PSC South Natuna Sea Blok B. Pengembangan ini akan berlanjut pada tahun 2022 dengan rencana gas pertama dari lapangan Hiu pada 2Q-2022, gas pertama dari proyek Belida *Extension* pada 4Q-2022 dan minyak pertama dari lapangan Forel serta gas dari lapangan Bronang pada 4Q-2023.
- Belanja modal ketenagalistrikan digunakan untuk tahap penyelesaian proyek Pembangkit Listrik *Combined Cycle* 275MW Riau, pembangunan fasilitas Pembangkit Listrik Tenaga Surya 26MWp di Sumbawa dan Tahap-1 pengembangan 30MW geotermal di Ijen, Jawa Timur.
- Medco Power bersama konsorsium akan mengembangkan Proyek Percontohan Impor Tenaga Surya 100MW dengan kapasitas 670MWp dari Indonesia ke Singapura, di Pulau Bulan, Provinsi Riau, setelah didapatkannya izin prinsip impor dari Energy Market Authority Singapura.
- Perseroan telah sukses menerbitkan obligasi 144A/Reg S senilai AS\$400 juta dengan tenor tujuh tahun dan kupon 6,95% di bulan November, mencerminkan dukungan kuat dari investor obligasi Perseroan. Peringkat kredit Perseroan diafirmasi dengan peringkat B+ dari Fitch, B+ dari S&P dan B1 dari Moodys.
- Perseroan mempublikasikan Strategi Perubahan Iklim dalam mencapai emisi Net Zero untuk Scope 1 dan Scope 2 pada tahun 2050, dan Scope 3 pada tahun 2060.

Amri Siahaan, Chief Administrative Officer MedcoEnergi mengatakan, "Saya senang melaporkan peningkatan pada hasil kinerja paruh pertama serta dukungan kuat dari investor dan pemangku kepentingan Perseroan. Publikasi MedcoEnergi terhadap Strategi Perubahan Iklim menunjukkan komitmen Perseroan terhadap tujuan jangka panjang yang berkelanjutan."

PT Medco Energi Internasional Tbk ("MedcoEnergi") adalah perusahaan energi dan sumber daya alam Asia Tenggara terkemuka yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (MEDC-IDX). MedcoEnergi memiliki tiga segmen bisnis utama, Minyak & Gas, Ketenagalistrikan dan Pertambangan. MedcoEnergi mengeksplorasi dan memproduksi minyak dan gas terutama di Indonesia dan memperluas kehadirannya di Asia Tenggara. Kelompok usaha MedcoEnergi mengoperasikan pembangkit listrik tenaga gas, panas bumi dan air di Indonesia melalui di Medco Power dan kepemilikan non-konsolidasi di PT Amman Mineral Nusa Tenggara yang mengoperasikan tambang tembaga dan emas yang besar di Indonesia.

Dokumen ini dapat berisi proyeksi, rencana, strategi, kebijakan, dan tujuan PT Medco Energi Internasional Tbk. ("Perusahaan"), yang harus diperlakukan sebagai pernyataan berwawasan ke depan dalam arti hukum yang berlaku. Pernyataan berwawasan ke depan, pada dasarnya, melibatkan risiko dan ketidakpastian yang dapat menyebabkan hasil aktual berbeda secara material dari yang diungkapkan atau tersirat dalam pernyataan ini. Perusahaan tidak menjamin bahwa setiap tindakan yang diambil dengan mengandalkan dokumen ini akan membawa hasil spesifik
